

Projekt: Initiative aus Grasellenbach für den Deutschen Nachbarschaftspreis nominiert

„Wir sind Wahlen“ hofft auf Landessieg

Wahlen. Aus über 900 Bewerbungen hat die nebenan.de Stiftung 107 Projekte für den Deutschen Nachbarschaftspreis nominiert. Eines davon ist „Wir sind Wahlen“, das damit zu den besten lokalen Projekten in Hessen zählt. Der seit 2017 bestehende Preis zeichnet Initiativen aus, die sich in ihrer Nachbarschaft für ein offenes, solidarisches, nachhaltiges und demokratisches Miteinander engagieren, und ist mit insgesamt über 58 000 Euro dotiert.

„Wir sind Wahlen“ hat mit der Radler-Infostation und der Spielfolfanlage einen eigenen Naturerholungspark geschaffen und „trägt täglich dazu bei, Nachbarschaften zu beleben und das Miteinander im Ort zu stärken“, heißt es in der Pressemitteilung.

Die bundeslandspezifischen Landesjurys wählen aus den Nominierten nun pro Bundesland einen



„Wir sind Wahlen“ hat auf dem ehemaligen Bahnhofsgelände einen Naturerholungspark geschaffen und hofft auf eine Auszeichnung.

BILD: THOMAS RITTELMANN

Landessieger aus, der am 22. September bekannt gegeben wird. Alle 16 Landessieger erhalten ein Preisgeld in Höhe von 2000 Euro und ha-

ben die Chance auf die Auszeichnung zum Bundessieger. Hier darf der 1. Platz mit 10 000 Euro, der 2. Platz mit 7000 Euro und der 3. Platz mit 5000 Euro Preisgeld rechnen.

Gleichzeitig mit der Bekanntgabe der Landessieger startet die Abstimmung zum Publikumspreis „Coronahilfe“. Daran nehmen alle nominierten Projekte teil, die sich in der Corona-Krise engagiert und schnelle Nachbarschaftshilfe geleistet haben. Abgestimmt werden kann vom 22. September bis 20. Oktober.

Das Projekt mit den meisten Stimmen erhält ein Preisgeld von 10 000 Euro und wird gemeinsam mit den Landes- und Bundessiegern auf der Online-Preisverleihung am 10. November geehrt. *-nk*



Weitere Infos im Internet unter www.nebenandestiftung.de oder www.spielgolf-odenwald.de